## LA STATUE DE SAINT PIERRE

## Dans la cathédrale



L y a déjà quelques mois que la cathédrale a

été dotée, par un généreux citoyen de la ville, d'une belle statue représentant le Prince apotres. C'est un facfameuse similé de la image en bronze que les visiteurs aiment à vénérer dans l'église de Saint-Pierre à Rome, et dont le pied droit est littéralement usé par le frottement des lèvres des nombreux pèlerins de tout pays, de tout âge et de toute condition qui l'ont baisé presque sans interruption depuis bientôt quinze cents ans.

Comme la statue romaine, celle de notre église reproduit la figure traditionnelle de saint Pierre, telle que l'antiquité chrétienne nous l'a conservée dans une foule de monuments.



Ce bronze vénérable représente l'apôtre assis sur un trône, dans une attitude digne et solennelle; la main droite levée pour bénir le monde, tandis que l'autre main, se dégageant du pli de sa toge, tient les clefs du ciel, signe de la primauté apostolique.